

● LETRAS "La hija del mercader de Venecia" es la primera novela que publica en Chile el periodista Rodrigo Atria

## Aventuras de hace 170 años



Rodrigo Atria.

● Es la historia de una doncella veneciana que, vendida por su padre, llega a Chile al término de la guerra de la Independencia

Con una novela que rescata la estructura de la narrativa clásica hace su *debut oficial* en las letras chilenas el periodista Rodrigo Atria, quien desarrolló una extensa labor de prensa en España y hoy forma parte del comité de asesores del Ministerio de Defensa.

"La hija del mercader de Venecia", obra que acaba de ser publicada por Editorial Planeta, es su primer título de ficción aparecido en Chile. Pero Atria había editado anteriormente otros dos libros en Barcelona, entre 1978 y 1982: el volumen "Siete cuentos" y la novela "La despedida".

"AUNQUE la narración toma un episodio histórico y le cuenta, creo que no constituye una novela histórica propiamente tal, sino que más bien es un relato sobre un especial conflicto entre seres humanos, entre dos mujeres, una problemática que es también muy moderna", explicó el autor.

En la novela, ambientada en 1823, la hermosa Candella d'Adria es vendida por su padre -un arruinado comerciante veneciano- a un mercader peruano



que la reclama desde el otro lado del océano. La joven se embarca acompañada de una chaperona e inicia una travesía por mar llena de sobresaltos y aventuras, que termina en un naufragio en las costas de Chiloé, precisamente en la época en que allí se está librando la batalla final de la Independencia de Chile.

La obra no tuvo presentación oficial, "por decisión de política de la editorial", pero el flamante novelista confía en que "el éxito de un libro no pasa por su *lanzamiento*, que después de todo es un evento social. Si la novela funciona, lo hará con o sin lanzamiento", dijo, reseñando que ya ha recibido muy buenos comentarios sobre ella.

ATRIA, de 43 años, estudió periodismo en la UC pero se licenció en Ciencias de la Información en la Universidad Autónoma de Bellaserra, en Barcelona. Es también master en Ciencias Políticas, y en España trabajó en diversos medios de prensa entre 1975 y 1982. A su regreso al país fue editor general de revista "Apsi" y participó como coautor de "Chile, la memoria prohibida", obra en tres tomos publicada en 1989 por la Vicaría de la Solidaridad.

## Aventuras de hace 170 años [artículo].

### Libros y documentos

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Aventuras de hace 170 años [artículo]. retr.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

#### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile